

Pressemitteilung

20. Januar 2020

Sieger beweisen Geschick und Bauchgefühl!

Spielende beim Planspiel Börse 2019 der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling

Über 28.000 Teams haben in Deutschland, Italien, Frankreich, Schweden, Russland und Mexiko am Planspiel Börse 2019 der deutschen Sparkassen-Finanzgruppe teilgenommen und erlebten eine spannende Börsenzeit. Im Geschäftsgebiet der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling beteiligten sich 692 Teilnehmer in 292 Teams beim virtuellen Börsenspiel, welches vom 25. September bis 11. Dezember 2019 stattfand. Die Siegerteams und Einzelspieler wurden am 20. Januar 2020 im Rahmen der Siegerehrung im Sparkassenhochhaus geehrt und erhielten Geld- sowie Sachpreise.

Das Ziel beim Planspiel Börse ist es, aus einem fiktiven Startkapital von 50.000 EUR bzw. 100.000 EUR möglichst viel Gewinn an der Börse zu erzielen. Teilnehmen können mitunter Schüler sowie Studierende und junge Erwachsene im Alter zwischen 18 und 30 Jahren. Die erfolgreichsten Teams der Spielrunde 2019 wurden am 20. Januar 2020 in der Hauptstelle der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling geehrt. Dabei erhielten die Siegerteams und Einzelspieler von der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling Geldpreise in Höhe von 500 EUR, 300 EUR und 200 EUR (für die Plätze 1-3 in der Depotgesamtwertung) und 200 EUR, 150 EUR und 100 EUR (für die Plätze 1-3 in der Nachhaltigkeitswertung). Darüber hinaus bekamen die einzelnen Gewinner je einen Sachpreis.

Alfons Maierthaler, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling, gratuliert den Gewinnern: „Die gute Börsensituation erleichterte den Teilnehmern den Zugang zu einem spannenden Finanzthema. Beim Planspiel Börse lernen die Teams auf spielerische Art, sich intensiv mit der Börse, den wirtschaftlichen Zusammenhängen, aber auch den aktuellen politischen Ereignissen zu beschäftigen. Gerade die Förderung finanzieller Bildung bei jungen Menschen ist ein wichtiges

Anliegen unserer Sparkasse, um in Zukunft auch persönliche Finanzentscheidungen fundiert treffen zu können.“

Im Spielzeitraum setzte sich bei den Schülern das Team „Big Stonks“ des Gymnasiums Bad Aibling mit einem Depotgesamtwert von 54.422,93 EUR knapp gegen die Konkurrenz durch. Platz 2 belegte das Team „Gnocchi Kopf“ von der Montessori-Schule Rohrdorf mit einem Depotwert von 54.334,66 EUR. Der dritte Platz ging an Team „Sandi“ vom Gymnasium Bad Aibling mit 54.041,80 EUR.

In der Nachhaltigkeitswertung überzeugte das Team „Glückspilze“ der Montessori-Schule Rohrdorf mit einem Nachhaltigkeitsertrag von 3.745,93 Euro. Damit gelang dem Team sogar ein hervorragender 5. Platz in Bayern und erhielt einen zusätzlichen Geldpreis vom Sparkassenverband Bayern. Der zweite Platz ging an das Team „Ranft“ vom Sebastian-Finsterwalder-Gymnasium Rosenheim mit einem Ertrag von 1.410,56 EUR. Über Platz 3 freute sich das Team „Big Boss“ der Michael-Ende-Schule Raubling mit einem Nachhaltigkeitsertrag von 1.299,24 EUR.

Seit drei Jahren gibt die Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling im Rahmen des Planspiel Börse Plus auch Studierende und jungen Erwachsenen zwischen 18 und 30 Jahren die Möglichkeit, ihr Geschick an der Börse mit einem fiktivem Kapital von 100.000 EUR unter Beweis zu stellen. Hier sicherte sich Kean Vehse (Team „BTC“) aus Bad Feilnbach knapp mit 109.917,76 EUR den ersten Platz, gefolgt von Felix Astner (Team „Felix Astner“) aus Oberaudorf (109.624,19 EUR). Den dritten Platz holte sich Gunnar Keller (Team „Moneyboi“) aus Kiefersfelden mit 107.094,31 EUR.

Wer sich weiterhin mit der Börse beschäftigen möchte, findet auf der Homepage der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling viele aktuelle Börseninformationen. Die nächste Spielrunde im Planspiel Börse steht auch schon fest – sie startet am 30. September 2020!

Mehr Informationen zum Planspiel Börse gibt es unter www.spk-ro-aib.de.

Die Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling veranstaltet seit mehreren Jahren das Planspiel Börse für Schüler und seit drei Jahren zusätzlich für Studierende und junge Erwachsene im Alter zwischen 18 und 30 Jahren. Beim Planspiel Börse handelt es sich um ein onlinebasiertes Lernspiel, an dem verschiedene Zielgruppen in unterschiedlichen Wettbewerben teilnehmen. Alle Teilnehmer erhalten ein Depot mit einem virtuellen Kapital, das es durch Käufe und Verkäufe von konventionellen und nachhaltigen Wertpapieren zu steigern gilt. Ziel des Planspiels Börse ist es, die Teilnehmenden auch im Hinblick auf die persönliche Finanzplanung mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen vertraut zu machen.

Ca. 3.700 Zeichen

Bild (1)

- *Von Links: Vorstandsvorsitzender Alfons Maierthaler von der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling, das Siegerteam „Glückspilze“ von der Montessori-Schule Rohrdorf (Kategorie: Nachhaltigkeitsbewertung), das Siegerteam „Big Stonks“ vom Gymnasium Bad Aibling (Kategorie: Depotgesamtbewertung), Monika Riedle, Team Werbung/Öffentlichkeitsarbeit.*

Kontakt

Thomas Kumschier
Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling / Öffentlichkeitsarbeit
Telefon 08031 182-91711
Fax 08031 182-91750
thomas.kumschier@spk-ro-aib.de